
PROVINCE DE QUÉBEC 

MUNICIPALITÉ DE CHAZEL 

Séance régulière des membres du Conseil de cette Municipalité, tenue à la salle 

communautaire, mardi le 10 août 2021 à laquelle étaient présents (es) messieurs, 

mesdames les conseillers (ères) Armande Bouchard, Yves Frappier, Marcel Bouchard, 

François Laprise et René Frappier formant quorum sous la Présidence du maire 

monsieur Daniel Favreau. 

 

Madame Priscillia Lefebvre, directrice générale, secrétaire-trésorière était aussi 

présente. 

 

Le dépôt du rapport budgétaire comparatif a été déposé à cette séance. 

 

RÉSOLUTIONS 

 

ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 2021-08-113 

Il est proposé par le conseiller Yves Frappier, 

Appuyé par le conseiller François Laprise et résolu à l'unanimité des conseillers (ères) 

présents (es); 

QUE : l'ordre du jour soit accepté tel que présenté. Le varia demeure ouvert. 

 

ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL  2021-08-114 
DE LA SÉANCE RÉGULIÈRE DU 6 JUILLET 2021  

Il est proposé par le conseiller Marcel Bouchard, 

Appuyé par le conseiller François Laprise et résolu à l'unanimité des conseillers (ères) 

présents (es) que le procès-verbal de la séance régulière du 6 juillet 2021 soit accepté 

tel que présenté.  

 

ADOPTION DES COMPTES 2021-08-115 

Il est proposé par la conseillère Armande Bouchard, 

Appuyé par le conseiller Yves Frappier et résolu à l'unanimité des conseillers (ères) 

présents (es) que les comptes soient adoptés tels que présentés, soit un montant de 

quarante-cinq mille huit cent vingt-neuf dollars et onze sous (45 829.11 $) pour les 

fournisseurs et un montant de cinq mille deux cent quatre-vingt-quatre dollars et quatre-

vingt-sept sous (5 284.87 $) pour les salaires, pour un total de cinquante et un mille cent 

treize dollars et quatre-vingt-dix-huit sous (51 113.98 $). 

 

                                                            ______________________________________ 

Priscillia Lefebvre 

                 Secrétaire-trésorière 

 

 

TRAVAUX ROUTE ST-EUGÈNE 2021-08-116 

Il est proposé par le conseiller Marcel Bouchard, 

Appuyé par le conseiller François Laprise,  

Et résolu à l’unanimité des conseillers (ères) présents (es) que les travaux suivants 

sont autorisés par la municipalité :  

• Nettoyer un côté du fosset; 

• Changer un ponceau. 

 

TRAVAUX 8E ET 9E RANG  2021-08-117 

Il est proposé par le conseiller Yves Frappier, 

Appuyé par le conseiller François Laprise,  

Et résolu à l’unanimité des conseillers (ères) présents (es) que les travaux suivants 

sont autorisés par la municipalité :  

• Enlever la bordure de terre sur chaque côté du chemin; 

• Nettoyer les fossets; 

• Changer un ponceau. 

 

La directrice générale, Priscillia Lefebvre, à émit un avertissement verbal aux 

conseillers, suite à un appel du Ministère de l’environnement, concernant du 

rechargement de sable qui a été fait sur la plage du Lac-de-Courval. Cependant, 



il avait été mentionné par le Ministère de l’environnement, au début du projet de 

la Haltes aux trois lacs, qu'aucuns travaux seront tolérés près du lac 

(rechargement, reboisement, déboisement, etc.). 

 

DEMANDE AU FOND DE DÉVELOPPEMENT 2021-08-118 
DES TERRITOIRES 2021 

CONSIDÉRANT QUE la MRC d’Abitibi-Ouest met à la disposition de la municipalité 

de Chazel un montant de dix-huit mille dollars (18 000 $) afin d’encourager le 

développement sur son territoire et de mettre en place des projets étant liés au plan de 

développement de la municipalité de Chazel pour l’année 2021;  

CONSIDÉRANT QUE la municipalité a aussi comme priorité de développer une halte 

au lac De Courval; 

Il est proposé par le conseiller Yves Frappier,   

Appuyé par la conseillère Armande Bouchard et résolu à l’unanimité des conseillers 

(ères) présents (es); 

QUE : La municipalité de Chazel appui la troisième phase pour le projet haltes aux 

trois lacs; 

QUE : La municipalité de Chazel s’engage à payer sa part des coûts pour le 

développement du projet; 

QUE : La municipalité de Chazel désigne Madame Priscillia Lefebvre à agir en son 

nom, à déposer et à signer tous les documents relatifs au projet.  

 

PROGRAMME D’AIDE FINANCIÈRE POUR LES 2021-08-119 
BÂTIMENTS MUNICIPAUX (PRABAM) 

ATTENDU QUE le gouvernement du Québec a présenté le Plan d’action pour le 

secteur de la construction qui vise à tirer pleinement profit du Plan québécois des 

infrastructures et à relancer l’économie dans le contexte où elle a durement été touchée 

par la pandémie; 

ATTENDU QU’une des mesures de ce plan consiste à mettre en place un programme 

doté d’une enveloppe de 90 M$ visant à accorder une aide financière aux municipalités 

de 5 000 habitants et moins pour leur permettre de réaliser rapidement des travaux à 

leurs bâtiments municipaux. 

ATTENDU QUE la municipalité de Chazel pourra bénéficier d’un montant maximal 

de 75 000 $ dans le cadre du Programme d’aide financière pour les bâtiments 

municipaux (PRABAM) 

Il est proposé par le conseiller François Laprise, 

Appuyé par le conseiller René Frappier, 

Et résolu à l'unanimité des conseillers (ères) présents (es) que la municipalité de Chazel 

autorise la présentation d’un projet dans le cadre de ce programme. Ce projet vise à faire 

l’installation d’un plafond acoustique et faire une petite rallonge à la salle 

communautaire ainsi que changer des fenêtres au bureau municipal.  

La municipalité de Chazel désigne Mme Priscillia Lefebvre, directrice générale, comme 

personne autorisée à agir en son nom et à signer en son nom tous les documents relatifs 

au projet mentionné ci-dessus. 

 

EMBAUCHE D’UN PRÉPOSÉ À L’ENTRETIEN 2021-08-120 

MÉNAGÉ DES ÉDIFICES MUNICIPAUX 

Il est proposé par la conseillère Armande Bouchard, 

Appuyé par le conseiller François Laprise, 

Et résolu à l’unanimité des conseillers (ères) présents (es) que la municipalité de Chazel 

embauche M. Michel Maheux en tant que préposé à l’entretien ménagé des édifices 

municipaux. 

 

RETOUR AU TRAVAIL DE L’ADJOINTE À LA DIRECTION 2021-08-121 

Il est proposé par le conseiller René Frappier, 

Appuyé par le conseiller Yves Frappier, 

Et résolu à l’unanimité des conseillers (ères) présents (es) que Mme Linda Larouche 

sera de retour à compter de septembre 2021. Puisque c’est une année d’élection, elle 

fera huit (8) heures par semaine jusqu’au mois d’octobre et par la suite le nombre 

d’heure sera rediscuté. 

 



DEMANDE DE MODIFICATION DE SIGNALISATION 2021-08-122 

Il est proposé par le conseiller Yves Frappier, 

Appuyé par le conseiller Marcel Bouchard, 

Et résolu à l’unanimité des conseillers (ères) présents (es) que la municipalité de Chazel 

entreprend les démarches pour effectuer une demande de modification de signalisation 

auprès du Ministère des transports. Cette demande consiste à changer les arrêts 

obligatoires sur la 1re Avenue Ouest et 1re Avenue Est pour des arrêts lumineux puisqu’il 

a été constater que plusieurs automobilistes ne faisaient par leur arrêt obligatoire et que 

cette situation pourrait être dangereuse pour autrui. 

La municipalité de Chazel désigne Mme Priscillia Lefebvre, directrice générale, comme 

personne autorisée à agir en son nom et à signer en son nom tous les documents relatifs 

à cette demande mentionné ci-dessus. 

 

REPORT DE LA SÉANCE DU CONSEIL 2021-08-123 

DU 7 SEPTEMBRE 2021 

Il est proposé par le conseiller Yves Frappier, 

Appuyé par la conseillère Armande Bouchard et résolu à l'unanimité des conseillers 

(ères) présents (es) que la séance régulière qui devait avoir lieu le 7 septembre 2021 est 

reportée au 14 septembre 2021. 

 

LEVÉE DE LA SÉANCE RÉGULIÈRE 2021-08-124 

Il est proposé par le conseiller René Frappier, 

Appuyé par le conseiller Yves Frappier et résolu à l'unanimité des conseillers (ères) 

présents (es) que la séance soit levée à 21h15. 

 

__________________________  _______________________________ 

               Daniel Favreau,    Priscillia Lefebvre 

                     Maire             Secrétaire trésorière 

 

 

La prochaine séance régulière aura lieu mardi, le 14 septembre 2021. 


